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Заметки с ректората

О самом важном

Очередное заседание ректората началось традиционно – с торжественной процедуры

поздравления – директору ВПИ, волжского филиала университета, Виктору Федоровичу

Каблову исполнилось 60 лет. Ректор университета Иван Александрович Новаков поздравил

юбиляра со знаменательной датой и вручил ему огромный букет цветов. Второй букет

предназначался заместителю начальника УМО Виктору Григорьевичу Кучерову, который

обратился к руководству университета с просьбой снять с него должностные полномочия по

состоянию здоровья, но заниматься наукой он и далее намерен. Вручая букет, руководитель

вуза поблагодарил В.Г. Кучерова за вклад в развитие университета и сказал, что просьбу его

удовлетворит, но надеется, что они еще поработают.

Приступая к деловой части заседания, И.А. Новаков огласил вопросы, внесенные в повестку

дня, в числе которых был и об итогах первой контрольной недели. С информацией по этому

вопросу выступил зам. начальника УМО В.И. Садовников. В целом, по его словам, нынешняя

ситуация практически повторяет ту, что была на протяжении последних трех лет. Хотя

некоторые отличия все-таки имеются. Так, например, незначительное снижение (менее

одного процента) успеваемости наблюдается по итогам первой контрольной недели на

дневной форме обучения. Что касается вечерней формы обучения, здесь динамика

фактически не изменилась. Неравноценны результаты успеваемости по факультетам и

филиалам. Как показали результаты первой контрольной недели, в ВПИ наблюдается

незначительное повышение успеваемости первокурсников, а в КТИ – напротив, некоторый

спад. Хотя в целом рейтинг успеваемости камышинских первокурсников отнюдь не низкий.

Среди факультетов особую тревогу вызывает АТФ, где первокурсники показали наиболее

низкие результаты при проверке их знаний – в основном у них проблемы с точными науками,

впрочем, и с гуманитарными – тоже.

В последнем случае, как считает докладчик, причиной этого является не совсем серьезное

отношение к гуманитарным дисциплинам самих студентов. По словам декана АТФ О.Д.

Косова, у себя на факультете они тоже проанализировали итоги первой контрольной недели

и попытались найти причины. Больше всего их обеспокоила ситуация с пропусками занятий.

(Более подробно с итогами первой контрольной недели можно ознакомиться на сайте

университета).

На ректорате были рассмотрены также другие жизненно важные вопросы, в том числе о

ситуации с призывом в армию – пока лишь один студент пошел служить, причем

добровольно, еще 22 студента получили уведомления явиться в райвоенкоматы, есть также

судебные разбирательства по заявлениям студентов-«призывников» из числа окончивших

бакалавриат и поступивших на специалитет. В целом, как подчеркнул ректор, ситуация

находится на контроле.

Светлана Васильева.
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